



がんばった運動発表会

10月13日、晴天の元、運動発表会が行われました。例年よりも、練習時間が少なかったものの、朝の会や放課に練習を行い、自信をもって当日を迎えることができました。

低学年、中学年、高学年が「パプリカ」をそれぞれの発達段階に合わせ、振り付けや動きを変えていたことで、成長を感じることができたという声が、参観している保護者の方からあがっていました。

また、連絡帳でも、「パプリカが、かわかった」「(動きが)そろっていて、かっこよかった」「高学年は、振り付けも自分達で考えたんですね」と好評でした。

かけっこ(短距離走)でも、それぞれ力を発揮することができ、子どもたちの自信につながったのではないかと思います。

当日は、応援ありがとうございました！



『今から頑張るぞ!』

12月には、学習発表会をひかえ、平面作品、共同立体作品など、制作にも力が入っています。

また、毎年博物館で行われている「きらめき展」も行われることになり、作品作りが続きます。5人の個性がより輝くことができるよう進めていきたいと思っています。

今後の予定

11月	2日(月)	口座引き落とし※1
	3日(火)	文化の日
	10日(火)	4・6年 6限クラブ
	11日(水)	遠足 レゴランド※2
	17日(火)	4・6年 6限委員会
	23日(月)	勤労感謝の日

※1 11月分の集金は、給食費(4400円)とPTA会費(400円)ですが、手違いで10月に多く徴収してしまいましたので、**差額2380円**(7220円-4800円=2420円)多く徴収しているため、**差額4800円-2420円=2380円**徴収させていただきます。申し訳ありませんでした。よろしくお願いたします。

※2 入場料(1400円)を事前に徴収させていただきます。持ち物については、しおりでお知らせします。



『よくがんばりました!かっこよかったよ!』